

# 25-jähriges Dienstjubiläum

**Am 1. Juni feierte Gabriel Paggiola sein 25-jähriges Jubiläum bei der Appenzeller Kantonalbank. Die APPKB gratuliert ihm herzlich und bedankt sich für seinen Einsatz.**

Seit seinem Eintritt 1998 leitet Gabriel Paggiola das Backoffice Kreditkunden, damals noch Kreditadministration genannt. Seither hat sich das Ausleihungsvolumen der APPKB von rund CHF 1,2 Mia. auf über CHF 3,4 Mia. vergrößert. Auch das Backoffice-Team, welches Gabriel Paggiola engagiert und umsichtig führt, ist in dieser Zeit auf sieben Personen gewachsen. Er hat in den vergangenen 25 Jahren zudem diverse regulatorische Änderungen im Kreditbereich begleitet und umgesetzt.

Die Appenzeller Kantonalbank bedankt sich bei Gabriel Paggiola herzlich für sein langjähriges Engagement und wünscht ihm weiterhin viel Freude bei seiner Arbeit.